
 

 

第１２７５回 例会 ２０１７年（平成２９年）３月６日    

(水と衛生月間) 

 

前回（２月２７日）例会記録 

◇プログレス 北野 克己 副ＳＡＡ  

１．来客紹介 親睦委員会 岡本 茂 親睦委員 

  ゲスト： ０名 地区外 １名 地区内： ２名 合計 ３名 

 

２．会長の時間  新川 晃生 会長 

皆さま、ようこそお越しいただきました。本日は大阪ＲＣの尾崎様、湯木さま。神戸西ＲＣの山本様にも 

お越しいただいております。どうぞごゆっくりお過ごしください。 

さて、先週の金曜日は「プレミアムフライデー」でした。 

これは経済産業省と経団連、そして小売りや旅行関係の業界団体が中心となって「プレミアムフライデー

推進協議会」を立ち上げ、月末の金曜日は午後3時をめどに退社できるよう企業に働きかけてゆくというも

のです。要するに、バブル全盛期の「ハナキン」と同じようなものだと思いますが、今の若い人たちに「ハ

ナキン」は通じないようです。きっかけは、アメリカの年末商戦であるブラックフライデーのようなイベントができないかという声

が経済界から上がり、政府が今の課題である長時間労働の是正と消費の拡大につながるということで考え出されたものだそ

うです。経団連や商工会議所も後押ししていますので、各企業が有給休暇を半日もしくは 1 時間単位で取れるようにしたり、

金曜日の会議を禁止したりと、いろいろ工夫されているようです。 

その一方で、流通業界や旅行・飲食などのサービス業は、需要拡大のチャンスとなりますので、休みを取ったり早く帰ること

などは難しいでしょう。しかし、これで消費が拡大すれば、収入が増えたり他の日に休みを取る余裕が生まれたりするのでは

ないかと思います。 

本日のプログラム                       （本日のプログレス 平山 明彦 副ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「君が代」「四つのテスト」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ ３月お誕生月会員お祝い 

○ フリートーク  

○ 理事会 ６階「橘の間」 １３：４０～１４：４０ 

・春がきた 

・春の歌 

・北帰行 



 

最近では、長時間労働が問題となりワークライフバランスや働き方改革が盛んに言われていますが、ある会社では 1 年に 1

回、5営業日以上連続して休暇を取得した社員に 3万円から 5万円の奨励金を支給するという記事が新聞に出ていました。 

1週間以上の長期休暇を会社が推進し、社員の心身をリフレッシュして生産性の向上につなげることが目的だそうです。 

これは極端な例かもしれませんが、ゆとりある働き方というのが、今の世の中の流れになっていると思います。 

プレミアムフライデーが今後も定着するのかどうかわかりませんが、近い将来には、金曜日は「半ドン」という時代が来るのか

もしれません。もしそうなると、週休2日のときと同じように、家でお父さんが邪魔者扱いされるのでしょうか。 

本日は、これで終わらせていただきます。ありがとうございました。 

 

３．幹事報告 中村 一 幹事 

新入会員候補の藤井宏明様につきまして、2月 24日に澤田規定情報委員長により入会審査が行われ、理事会への 

合格報告があり、本日理事会承認を得ましたので、全ての入会手続きが終了しました。 従いまして、本日全会員に公示を 

行い 7日以内の異議申し立てがなければ、全会員の承認を得たものとし、3月 13日に入会となりますので、公示内容の 

ご確認をお願い致します。 

次に、既にご案内しております 4月 22～23日の「春の家族懇親会」につきまして、このご案内での「出欠表」に 

「移動例会」との記載がございましたが、同会は「例会」の扱いではないためこの記載は不適切でした。 

つきましては、この「出欠表」からは削除をお願いしますとともに、深くお詫びを申し上げます。 

 

４．委員会報告 

◎ 国際奉仕委員会 俣野 富美雄 委員長 

八尾市立竹渕小学校から、本校第５学年「国際理解教育」に係る講師派遣について」ということで、３月１日＇水（に講師として

澤田宗久会員にご依頼が届いておりますのでお知らせいたします。澤田さん、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

◎ 規定情報委員会 澤田 宗久 委員長 

・新入会員の藤井宏明様の面接を２４日＇金（に船場ＲＣの事務所にて行いました。 

推薦者は小山章松会員であります。藤井様は元当クラブのメンバーでありました河野様の娘婿であり、河野様からロータリー

の事は良くお聞きになり、理解しておられました。 

ロータリーの歴史からお話をして、ロータリーは親睦と奉仕団体であることを詳しく説明して、ご理解を得る事ができました。 

なかなかの好青年でした。その後、持ち回りの理事会で承認を得て何もなければ、１３日から例会に来て頂く手順になって

いますので、宜しくお願い致します。 

 

春の家族懇親会について 

・春の家族懇親会・情報集会についての経緯をご説明致します。 

もともと、情報集会の実施は、１年前から計画を考えていまして、クラブ活動年次報告クラブ協議会に於いても、皆様にご説

明して参りました。今から１５年程前までは、数回にわたり、ご家族と一緒に有馬温泉で宿泊して行なっておりました。 

情報集会は「家庭集会」或いは、「炉辺会合」とも呼ばれています。「炉辺集会」の由来のごとく温泉につかり、美味しい食事

をして、ゆっくりと語り合うことです。その為に今期は春頃に親睦委員会と合同で、淡路島の洲本温泉「ホテルニュー淡路」に

於いて、４月２２日２３日にかけて１泊２日で親睦ゴルフコンペ、観光も兼ねて開催致します。 

我々のロータリー活動は、家族の協力なくして行う事が出来ません。日ごろの家族の慰安も兼ねております。 

また、１年後船場ＲＣは３０周年を迎えます。 

次期伊藤会長を中心に３０周年実行委員長の片岡会員、副委員長の平山会員、各委員長が頑張っておられます。 

是非とも成功しなければなりません。その為には、クラブが一枚岩となり、結束が必要になってきます。 

その為にも、ご家族を含め会員の皆様と仲良く楽しい会にして行きたいと願っていますので、ご参加の程宜しくお願い致しま

す。 

）尚、締切りは４月３日となっていますので宜しくお願い致します。 

 

 



 

◎ 米山奨学委員会 宮原 彰 委員長 

２０１７年度、新規奨学生の世話クラブに任命されましたのでご報告いたします。 

 氏名： フレディアント ＇FREDYANTO（ 

 性別： 男性 ２２歳 １９９５年２月２４日生 

 国籍： インドネシア 

 大学： 大阪工業大学 工学部 機械工学科 

 奨学期間： ２０１７/4/1～２０１９/３/３１ 

 現在までの経歴 

２０１０年７月～２０１３年６月 パヤクンブ高校卒業 ：理系 

２０１３年７月～２０１５年３月 ：大阪文化国際学校卒 ：日本語 

２０１５年４月～現在在学中 大阪工業大学 工学部 機械工学科 

① 小論文： なぜ留学先に日本を選んだのか、日本留学を終えた後の将来計画 

② 研究計画書： 現在の学習・履修状況と卒業後の進路 

③ 指導教員からの推薦状 

 

５．ニコニコ報告 小島 常男 親睦委員 

杉浦 会員‥‥卓話の順番が来ました。 

斧原 会員‥‥結婚周年記念のお花有難うございました。 

伊藤 会員‥‥弊社創業１００周年の記念として、氏名印をお渡しさせていただきます。宅急便の受取りに使ってもらうのが 

          最適かと思います。 

井澤 会員‥‥伊藤様、１００周年記念品有難うございます。心からお慶び申し上げます。 

澤田 会員‥‥３月１日＇水（八尾市立竹渕小学校において国際ボランティア活動について授業を行って参ります。 

皆様のおかげと思い感謝しています。中村幹事のご子息さんの東京マラソン学生１位おめでとうございます。

今や時の人となりましたネ‼将来が楽しみです。 

中村 会員‥‥長男青学３年祐紀＇ゆうき（が昨日の東京マラソンに出場し２時間１２分５８秒で完走。日本人で８位、 

学生１位でゴールしました。いつも応援頂き有難うございます。 

岡本(茂)、俣野、岡野、片岡、沖、清水、新川、松永、北野、宮原、松谷、栗原、大久保、岩崎、大嶋、高階、小島、 

各会員‥‥小平奈緒さん世界スプリント選手権 日本女子初の総合優勝おめでとうございます 

 

６．出席報告 北野 克己 副ＳＡＡ 

会員総数 ３９名 出席率計算会員数 ３８名 出席会員数 ３０名 出席率 ７９％ 

第１２７２回＇２月６日（ 修正出席率 ９７％ 

 

７．職業奉仕卓話  

◎ 「職業奉仕体験話」 杉浦 敬久 会員 

 

大阪拘置所 視察委員会体験記 ＇平成１７年度ロータリークラブ指名視察委員 杉浦 敬久（ 

目的 

民間より選ばれた学識経験者や地域の代表が一年に渉って公務員のお役を果たした。＇弁護士会、 

医師会、２６６０地区RC，大学教授、地区商店会、大阪地区婦人協議会代表（計６名 

仕事の内容 

年間１０回会合４時間のうち１、未決因との面談 延１２名 ２、拘置所内設備視察 ３、他の拘置所視察 ４、所内担当官及び

幹部職員と意見交換 ５、視察結果報告 ６、次年度以降の視察委員に＇書面（申し送り 

改善要望について 

歯ブラシ、封筒、野球中継、ラジオ体操陰日向、環境未決因と受刑者の扱いの違い 

死刑執行日が近づくと・・・・訴える手段は弁護士、視察委員会投書箱、仲間との交信 



 

シドニーと大阪での小さな体験 

１０年程前、８名の同業者のグループでオーストラリアに旅行の時に起きた話です。 

旅行最終日の日曜日の出来事です。メンバーの一人が急に歯が痛くなり旅行者の調べのお陰でやっと一軒見つかりました。

応急処置の結果膿が出て痛さが取れ本人はホッとしましたが、付き添いの私は支払いが幾らぐらいか心配になってきました。

その時ドクターがチラっと私の胸のバッチを見て「あなたはロータリアンか」と聞いてきました。それから話が弾み、日本の長

良川RCのお世話で岐阜が大好きになった、・・・そして今日ご恩返しが尐しでもできて嬉しい。と言われた時に私は胸が熱く

なるものを覚えました。＇結果 初診料約 1，０００円、後は国の保険でした。（ 

 

３ヶ月程前 大阪心斎橋での体験 

暮れの喧騒の中の体験です。昼の会議が終わり、別に夜の懇親会が同じ日航ホテルで予定されていたので、大丸前の宇治

園でマッサージをしていました。その時同じ時に終わった外国人「オーストラリア人」とフロントで何か揉めていました。聞いて

みると、日本円は持たずオーストラリアドルのカードしか持参して居ないとの事。そこで私は三菱UFJのATMで換金しなさい

と連れて行きました。しかしそこもクレジット機能ついてないのでダメ、究極は日航ホテルだと、訝しがる彼を案内しフロントマ

ネージャーに話をしたところ笑顔で受け入れてくれました。勿論喜びのメッセージが何回もあったそうです。 

いずれのケースもロータリーバッチのお陰で喜びを共有できた事に満足して居ます。 

 

◎ 「地区の職業奉仕について」 澤田 宗久 会員 

 

この度、地区職業奉仕委員に任命されました。 

地区と大阪船場ＲＣとのパイプ役として会員の皆様に貢献できますよう精進して参りますので宜しくお願

い致します。 次年度の地区職業奉仕委員会の方針は下記の要綱です。 

ＲＩ2017-18年度会長イアンH.S.ライズリー氏のテーマは“ROTARY : MAKING A DIFFERENCE”―ロータ

リー：変化をもたらす―です。「ロータリーとは何ですか」という問いに答えるためイアン H.S.ライズリーＲＩ

会長は本年度のテーマを決定しました。会長は、私にとってロータリーとは、「どのような団体か」ではなく、「何をしているか」

で定義しました。ロータリーは、112 年の歴史の中で変わりゆくニーズに対応しながら、ある意味で大きく変わりました。しかし、

その根底にあるものは同じです。奉仕を通じて人々の人生に変化をもたらせると信じており、誰かの人生をより良くしている

のだと知っています。私たちがロータリーで充実感を感じるのは、毎週、毎年、「変化をもたらす」ロータリーの一員であること

からだと言われています。 

２６６０地区片山ガバナーは、イアン H.S.ライズリーＲＩ会長のテーマを実践して行くためにスローガンとして、“個性を生かし、

参加しよう”―ロータリーの基本理念と奉仕活動の充実と実践を表す言葉―。そして、５つの具体的目標を掲げられ 

ました。地区職業奉仕委員会は、この「テーマ・スローガン・5つの目標」を活動にしっかり反映していきたいと思います。 

今年度の“RI 会長テーマ”・“ガバナースローガン”を考え理解することは、これまでの職業奉仕を学ぶことで、そのことの理

解が進み、活動に生かすことができるものと考えております。ロータリーは親睦や奉仕活動が大事であることは言うまでもあり

ません。しかし、その基本理念を深く理解することが最も大切なことであると思います。それが、“変化をもたらす”・“個性を生

かし、参加しよう”に繋がって行くと思います。 

 本年度の地区職業奉仕員会では、2014-2015 年度より実施しておりますＩＭ毎の担当制を継続し、各クラブの職業奉仕活

動の支援と情報交換を目的に行ってまいります。 

そして、前年度より引き続いて合同勉強会を実施する予定です。それは、1 月の職業奉仕月間において、クラブの職業奉仕

委員長の皆様自身で委員長卓話をして頂くことが、職業奉仕活動の大事な 1つであると考え職業奉仕についてより理解を深

めて頂く為の合同で勉強する機会と考えています。 

また、前年度より作成作業を行っております「職業奉仕Ｑ＆Ａ」を地区ホームページで公開しますので、クラブの職業奉仕委

員長の皆様にはサポートツールとしてご活用して頂きますようお願い申し上げます。 

「継続は力なり」といいますが、これらの活動を継続事業として実施し、皆様のクラブの発展のサポートができるよう努めてま

いります。 勉強会は毎月１回行いますので、その内容は皆様にご報告いたします。 

 

☆次回３月１３日＇月（例会予定：「フリートーク」 例会場は７階「フォンタナ」 ※駐車場満車にご注意ください。 


